

BOGENHAUS

Ich bin **Philipp Freund**, naturverbundener Pferdefreund, zielstrebigem Idealist, Unternehmer und Mitgründer der Bogenhaus Deutschland GmbH.

Mit dem innovativen Konzept verfolgen wir ein klares Ziel: **Wir möchten nachhaltiges Wohnen mit Sicherheit und Ästhetik verbinden und zugänglich machen, ohne dabei auf Luxus und Exklusivität zu verzichten.** Dieser Ansatz hat mich dazu gebracht, neue Wege zu gehen.

Als diplomierter Rechts- und Verwaltungswirt war ich einige Jahre aktiv im Polizeivollzugsdienst des Landes Niedersachsen tätig bevor ich mich für den Schritt in die Selbstständigkeit als Berufsreiter entschieden habe. Bereut habe ich diesen Schritt nie. Im Gegenteil: weltweit habe ich durch diesen Beruf seitdem viele Orte entdeckt und die Schönheit unseres Planeten erlebt, die es zu schützen gilt. Geprägt durch diverse Aufenthalte und einer daraus entstandenen Liebe zu Skandinavien habe ich mein erstes Haus als Schwedenhaus konzipiert und zu einem Großteil mit den eigenen Händen verwirklicht. Ich bin davon überzeugt, dass unsere Häuser besonders sein und gleichzeitig eine ökologische Verantwortung berücksichtigen können.

Genau dafür stehen unsere Bogenhäuser! **Baumeister Erich Günterseder**, österreichischer Architekt und Designer, hatte die Vision eines „Anders Wohnens“. Naturverbunden, dabei elegant und zeitlos, aber auch extrem sicher. Dies war der Gedanke und Anspruch an seine eigene Wohnimmobilie. Doch das Bogenhaus war bis Anfang 2023 so nur in Österreich erhältlich.

Überzeugt von den unglaublichen ökologischen Stärken und dem einzigartigen Design haben mein Geschäftspartner Marius Jungmann und ich daher die Bogenhaus Deutschland GmbH gegründet.

Seitdem stehen wir als Ansprechpartner für unsere Kunden bei der Realisierung dieser Traumimmobilie vom Entwurf bis zur Fertigstellung zur Seite.

Unser Ziel: diese einzigartige Designvilla als innovative, nachhaltige und wertstabile Luxus-Immobilie zu etablieren.



Philipp Freund

Projektleiter BOGENHAUS GmbH